

Galerie du Hérisson

Créée au sein du collège Lakanal à Aubagne en 2016, la galerie du Hérisson ne manque pas de piquant. Parmi ses objectifs premiers, faire en sorte que les élèves rencontrent le monde de l'art et de la culture.

La galerie du Hérisson est implantée au cœur même du collège Lakanal, avec pour devise : « Quand la culture vous pique » (quod cultura vos stimulat).

Créée en 2016, dans une dynamique de partenariat entre le centre d'art contemporain Les Pénitents Noirs et le collège, elle accueille régulièrement des œuvres des artistes exposés dans la chapelle. Les élèves peuvent ainsi se familiariser avec l'art contemporain. Des vernissages et des ouvertures exceptionnelles au public y sont organisés.

Pour sa première exposition, la galerie du Hérisson s'était associée avec une galerie née dans une autre institution scolaire, la galerie de l'Artothèque du lycée Antonin Artaud, dans le cadre de Paréidolie, une manifestation autour du dessin contemporain.

La peinture a fait son entrée dans la galerie avec un artiste parisien de renom, Laurent Corvaisier. Le Centre d'art contemporain a mis ensuite à l'honneur les œuvres de l'artiste marseillaise Véronique Duplan : à cette occasion, la galerie ouvre pour la première fois ses portes au grand public.

La galerie aura l'honneur d'accueillir en 2019 le travail de Yom de Saint-Phalle, sculpteur de renom et ancien légionnaire, en 2020 les estampes d'Olivia Paroldi, qu'elle colle dans l'espace urbain et qui portent entre autres sur l'enfance, la maternité, l'exil.

En 2021/22, ce sont les installations de l'artiste Matt Coco pour « La respiration d'un monstre tapi dans les profondeurs ». Les « Masques affrontés » de Christelle Mailly trouvent également leur place à la galerie du Hérisson en 2022/23.

En 2023/24, ce sont les « Lignes sensibles » du collectif A.I.L.O qui viennent faire vibrer de lumière et de son l'espace de la galerie.

Mr Post à la galerie du Hérisson



AILO à la galerie du Hérisson



